

¿Es posible la reforma del Estado, en un entorno de desacuerdo profundo?

LORENZO MEYER*

EL PROBLEMA

Visto desde México, España provee un modelo cercano a lo ideal en materia de tránsito del autoritarismo político al pluralismo democrático en la época contemporánea; fue en 1975, cuando murió Francisco Franco, el generalísimo y dictador por casi cuatro decenios. La continuidad inmediata la proveyó un gobierno de derecha muy ligado al pasado pero que, por lo mismo, de inmediato resultó inadecuado: el de Arias Navarro.

* El Colegio de México.